



El PAN afirma ser la verdadera oposición

• Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

LA SECRETARIA GENERAL del Partido Acción Nacional (PAN), Cecilia Patrón Laviada, aseguró que su partido es la verdadera oposición al régimen de Morena en el país, por ello es necesario consolidar el papel junto a la sociedad.

La también diputada federal reprochó a Morena no lograr avances en temas como seguridad, fortalecer a la canasta básica o parar la inflación, pues los más afectados son las familias mexicanas.

"Está muy claro que estos gobiernos, el gobierno de Morena no ha logrado lo que se necesita. Estamos hablando que hoy en la inseguridad, el país ha aumentado en violencia; en el tema de la canasta básica, tenemos una inflación que alcanza casi el ocho por ciento y aumenta todos los días para las familias", destacó en conferencia en Cuernavaca, Morelos.

La panista criticó que hasta la fecha no hay medicamentos para los pacientes ni manera de que las autoridades resuelvan el problema, situación que se extiende

para los menores con cáncer. "Por eso estamos trabajando hacia el 24, para lograr los triunfos que se requirieron", indicó.

En este tenor dijo que seguirán caminando las calles y escuchando a la ciudadanía en sus hogares, "sobre todo entendemos muy claro el mandato, la gente nos quiere en la calle, nos quiere caminando con ellos y cerca de ellos, tocando cada puerta y tocando cada corazón para poder ser esta opción que México necesita", añadió.

"Estamos en movimiento y caminando porque es muy importante escuchar a la ciudadanía para tener la mejor propuesta rumbo a este 24, porque la gente está viviendo una realidad de menores expectativas económicas por un Gobierno federal que no ha sabido estar a la altura de las circunstancias", destacó.

En este contexto dijo que rumbo al 2024, deben contar con un partido abierto y que esté a la altura de lo que quieren los ciudadanos, así como de sus demandas, ya que es necesario poner un freno a un gobierno errático y que no ha tenido

los resultados que la gente necesita.

EL TIP

EN MORELOS, Cecilia Patrón también se reunió con líderes académicos, empresariales y mediáticos del estado, y visitó a productores de flor de ornato y viveristas de Tetela del Monte.

CECILIA PATRÓN,

secretaria general del blanquiazul, asegura que es necesario consolidar dicho papel junto a la sociedad; reprocha a Morena nulos resultados

4

Gubernaturas quedan aún en manos del PAN



CECILIA PATRÓN LAVIADA estuvo acompañada por liderazgos de Acción Nacional en Morelos, ayer.